

## Fussball-Emotionen im Gruberhof

Am 8. März 2025 fand im Gruberhof das traditionelle interne Hallenturnier des FC Eggersriet statt. Aufgeregt und motiviert starteten die Jüngsten (G-Junioren) um 9.30 Uhr ins Turnier. Wiederum stellte auch Partnerverein FC Heiden zwei Mannschaften pro Kategorie, welche gleich bei den G-Junioren den Turniersieg nach Hause spielten. Der Publikumsaufmarsch war beachtlich und die Spielfreude und das Feuer bei allen spürbar. Diese gute Stimmung zog sich auch weiter zu den F-Junioren, welche das Turnier über Mittag bestritten. Hier hatten die Eggersrieter Spieler die Nase vorn und



konnten sich die Goldmedaillen nach einem spannenden Penaltyschiessen umhängen lassen.

Für die nötige Energie sorgte den ganzen Tag die Festwirtschaft mit einem grossen Angebot an feinen Kuchen und Süssigkeiten. Über Mittag konnten die

Energiereserven in diesem Jahr wieder mit einem Spaghettiplausch und drei leckeren Saucen – gekocht von Heidi Enzler – aufgefüllt werden. Der gemeinsame Zmittag schuf eine familiäre Stimmung in der Halle und auch auf dem Platz: die Samariterin hatte glücklicherweise nur keine Blessuren zu verarzten.

Das Turnier-Finale bestritten in diesem Jahr die E-Junioren und auch diese Spiele waren geprägt vom freundschaftlichen Wettkampf und Fairness. So mögen wir den Heidener Spielern auch hier den Sieg gönnen!



Auf grosszügige Unterstützung

konnten wir beim Torsponsoring zählen, mit dem in diesem Jahr neue Bälle und Matchtrikots (ab Saison 2025/26) mitfinanziert werden. Vielen Dank!

Der Vorstand bedankt sich herzlich bei den Sponsoren Raiffeisenbank Heiden-Eggersriet und FC Heiden, bei den Trainern der Mannschaften des FC Eggersriet und FC Heiden sowie den zahlreichen HelferInnen und KuchenbäckerInnen. Ohne diese Unterstützung wäre so ein Fussballfest nicht möglich!